
Stadt Halle (Saale) 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 94. öffentlichen Sitzung des Ausschusses für st ädtische 
Bauangelegenheiten und Vergaben nach VOB, VOL und H OAI am 
21.08.2003  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Zimmer 107 
 
Zeit:    16:30 Uhr bis 17:25 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

Anwesend sind: 
 
Herr Andreas Strauch SPD  
Frau Dr. Sabine Fiedler CDU  
Herr Joachim Geuther CDU  
Herr Frank-Uwe Heft PDS  
Herr Dr. Gerhard Hesse CDU  
Herr Dietmar Klimek PDS  
Frau Marion Krischok PDS Vertreterin für Frau Tannenberg 
Herr Heinz Maluch HAL  
Herr Armin Voß SPD Vertreter für Herrn Krause 
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 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Feststellung der Tagesordnung vom 21.08.2003 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 07.08.2003 
  
 4.  Vorlagen 
  
 4.1.  Baubeschluss Sekundarschule "Heinrich Heine" (Ganztagsschule), Hemingwaystr. 1 - 

Turnhallensanierung 
Vorlage: III/2003/03235 

  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 6.  Anfragen von Stadträten 
  
 7.  Beantwortung von Anfragen 
  
 8.  Anregungen 
  
 9.  Mitteilungen 
  
 

 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäß igkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Herr Strauch eröffnet die Sitzung und stellt Beschlussfähigkeit fest. 

 

zu 2 Feststellung der Tagesordnung vom 21.08.2003  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Herr Strauch informiert die anwesenden Stadträte, dass der TOP 4.2: Informationsvorlage 
Bildung einer Zentralen Vergabestelle in der Stadtverwaltung Halle (Saale) nicht behandelt 
wird, da die Vorlage in der Beigeordnetenkonferenz nicht beschlossen wurde.  
 
Des weiteren wird der TOP 5.1: Antrag der CDU-Fraktion auf Aufhebung des 
Ratsbeschlusses Nr.: III/2002/02753 vom 20.11.2002 in der heutigen Sitzung nicht 
behandelt, da sich Herr Sänger zur Zeit im Urlaub befindet. 
 
Der geänderten Tagesordnung, ohne Behandlung der Tagesordnungspunkte 4.2 und 5.1 
wird zugestimmt. 
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Beschluss:             
 
Der geänderten Tagesordnung, ohne Behandlung der Tagesordnungspunkte 4.2 und 5.1 
wird zugestimmt. 

 

 Abstimmungsergebnis:               
 
einstimmig 
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 07. 08.2003 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Der Niederschrift vom 07. 08. 2003 wird zugestimmt. 
 
Beschluss:             
 
Der Niederschrift vom 07. 08. 2003 wird zugestimmt. 
 
 
Abstimmungsergebnis:               
 
Ja-Stimmen:  5 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung:  2 
 
 
 
zu 4 Vorlagen  

_________________________________________________________________________________ 

  

zu 4.1 Baubeschluss Sekundarschule "Heinrich Heine" (Ganzt agsschule), 
Hemingwaystr. 1 - Turnhallensanierung 
Vorlage: III/2003/03235 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Herr Heft fragt, warum die Finanzierung nur unter Vorbehalt beschlossen werden kann. Im 
Einzelplan 2 des Haushaltsplanes sind Maßnahmen nur unter Kreditgewährung erfasst und 
im Einzelplan 6 ist keine Maßnahme unter diesen Vorbehalt gestellt. 
 
Herr Heft stellt den Antrag: aus dem Beschlussvorschlag den Teil „unter Vorbehalt ...“ zu 
streichen. Als mögliche Finanzierungsquelle sind Maßnahmen aus dem Einzelplan 6 zu 
finden. 
 
Gegen 16:40 Uhr erscheinen Frau Dr. Fiedler und Herr Voss. 
 
Frau Müller, FB 40, erläutert den Sachverhalt der Beschlussvorlage. 
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Herr Geuther ist der Meinung, dass der Vorbehalt zurückgewiesen werden soll. Jedoch sollte 
die Finanzierungsquelle die Stadtverwaltung selbst bestimmen. 
 
Herr Heft erwidert, der Stadtrat hat die Hoheit über den Haushalt. Es wird immer bemängelt, 
dass für Maßnahmen keine Finanzierungsquellen genannt werden. Es sollte die 
Finanzierungsquelle mitbeschlossen werden. 
 
Herr Geuther ist der Meinung, dass die Quelle der Finanzierung nicht sicher sei. 
 
Herr Maluch meint, die formulierte Finanzierungsquelle soll ein Vorschlag sein, ob daraus 
das Bauvorhaben finanziert werden kann, muss geklärt werden. 
 
Herr Geuther stellt den Antrag:  
 
Der Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben beschließt die komplexe 
Turnhallensanierung der Sekundarschule „Heinrich Heine“ (Ganztagsschule). Die 
Stadtverwaltung wird beauftragt, eine geeignete Finanzierungsquelle zu finden.  
 
Abstimmung zum Antrag:  Ja-Stimmen:  4 
     Nein-Stimmen: 2 
     Enthaltung:  3 
 
Herr Heft zieht seinen Antrag zurück. 

 

 Beschluss:            
 
Der Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben beschließt die komplexe 
Turnhallensanierung der Sekundarschule „Heinrich Heine“ (Ganztagsschule). Die 
Stadtverwaltung wird beauftragt, eine geeignete Finanzierungsquelle zu finden.  
 
Abstimmungsergebnis:               
 
Ja-Stimmen:  7 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung:  2 
 
 
zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
keine 

 

 zu 6 Anfragen von Stadträten  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Herr Voss teilt an die anwesenden Stadträte Kopien aus der Zeitschrift „NZBau 2003, Heft 8“ 
zum Thema „Vergabefremde Kriterien – keine Beihilfen, sondern gemeinwirtschaftliche 
Pflichten“ aus. Der Inhalt soll den Stadträten als Hilfestellung zur Meinungsfindung zum 
Antrag der CDU-Fraktion „Tariftreue“ dienen. 
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Herr Geuther fragt an, wann die Erneuerung des Belages in der Regensburger Straße im 
Abschnitt Wiesenweg / Alfred-Reinhardt-Straße vorgesehen ist. 
 
Des weiteren bittet er den Fachbereich Tiefbau / Straßenverkehr um die Beseitigung der 
Schlaglöcher im Fasanenweg und Heimstättenweg. 
 
Herr Voss fragt nach, aus welchem Grund in der Liebenauer Straße erst der Straßenbau 
erfolgte und danach das Abwassernetz saniert wird. 
 
Herr Maluch ist von Anwohnern gebeten worden, die Straßenbeleuchtung Am Kirchtor 
nochmals zu überprüfen, da es sehr dunkel im Viertel ist. 
 
Herr Strauch fragt an, warum nur ein Teilstück der Straße in Tornau (im Bereich ATS) mit 
einer Dünnbettschicht versehen wurde. Seinen Informationen zufolge erfolgte die 
Finanzierung aus dem Fachbereich Tiefbau / Straßenverkehr. 
 

 

zu 7 Beantwortung von Anfragen  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
keine 

 

 zu 8 Anregungen  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
keine 

 

 zu 9 Mitteilungen  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
keine 


